

1. Record Nr.	UNINA9910510407703321
Autore	Dedieu Jean-Pierre
Titolo	Apres le roi : essai sur l'effondrement de la monarchie espagnole // Jean-Pierre Dedieu
Pubbl/distr/stampa	Madrid, : Casa de Velazquez, 2010
ISBN	84-9096-263-4 84-15636-06-7
Descrizione fisica	1 online resource (208 p.)
Collana	Essais de la Casa de Velazquez ; ; 2
Disciplina	946
Soggetti	Monarquia - Historia - Espana - Siglo19 Monarchy - Spain - History - 19th century Espana Politica y gobierno Siglo XIX Spain Politics and government 19th century
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.
Nota di contenuto	Apres Le Roi: essai sur l'effondrement de la monarchie espagnole ; Pagina Legal; Sommaire; Introduction; La convention royale; La chute de la Maison de Bourbon; Remplacer le souverain; L'eclatement de l'Amerique espagnole vu du Rio de la Plata; Conclusions; Notes
Sommario/riassunto	En 1808, la Monarchie espagnole, le plus vaste ensemble politique du monde, s'effondre, miné de l'intérieur et sous la pression de la France. La disparition du roi, clef de voûte du système politique, oblige les territoires de cette Monarchie à inventer des solutions d'urgence pour remplir une fonction désormais vacante. Les indépendances américaines, la création de régimes parlementaires et - nouveauté plus radicale encore - l'expulsion de l'Église du rôle d'arbitre du politique qu'elle assumait traditionnellement, en sont quelques-unes des conséquences. L'effondrement de la Monarchie offre un terrain d'études privilégié pour comprendre comment une société accomplit une révolution. En 1808, minada desde el interior y bajo la presión de Francia, la Monarquía española, el más vasto conjunto político del mundo, se desmorona. La desaparición del rey obliga a los territorios de esta monarquía a inventar soluciones de urgencia para desempeñar una función vacante a partir de ese momento. Las independencias

americanas, la creación de regímenes parlamentarios y –novedad aún más radical- la expulsión de la Iglesia de su papel de árbitro de la política, son algunas de las consecuencias.
